



Séjour en Dordogne - jour 3

publié le 13/10/2022

Ce matin, un premier groupe est allé à la grotte de Lascaux dans laquelle nous avons pu voir des peintures pariétales comme des aurochs, des cerfs, des chevaux et des poneys. Leurs outils se composaient de poils pour tamponner, de pinceaux en bois ; le volume des parois servaient à donner un effet 3D aux dessins. L'après-midi, nous sommes allés au musée du Thot où nous avons visionné un film en 3D sur la période glaciaire, nous avons visité un parc qui regroupait les espèces du paléolithique, et nous avons peint à la manière de Cro-Magnon : la gravure avec le silex, les contours avec le charbon. Enfin, les élèves ont pu rapporter des souvenirs de Dordogne.

Tyfaine Granadot Monot

Lola Barateau

Lilou Eraud

Bleuenn Le Sidaner

Louis Danède

Demain matin, nous randonnerons dans la vallée de la Vézère, en espérant que la pluie nous épargne... On envisage de quitter notre super Manoir du Chambon vers 14h, ce qui nous permettrait d'arriver à Brioux vers 18h. Nous confirmerons notre horaire d'arrivée sur ce site et sur Pronote, dès que nous prendrons la route. À demain !

Portfolio



Document joint

 trim (QuickTime de 21.2 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.